



VANEAU

6 Pièces

220 m²

Réf. 86831469

4 587 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au quatrième étage par ascenseur d'une copropriété de grand standing avec gardien à demeure, situé à une adresse recherchée du quartier Invalides Ecole Militaire, un appartement familial et de réception, traversant sur rue et cour. Ce bien, d'une surface de 220,02 m² loi Carrez, se compose d'un salon, d'une salle à manger, d'une cuisine indépendante et d'înotoire, de quatre chambres, d'un dressing, d'une buanderie, de deux salles de bains, d'une salle de douche, de deux toilettes. Depuis les fenêtres du salon, vue sur le Dôme des Invalides à droite et la Tour Eiffel à gauche. Les éléments ...

On the fourth floor by elevator in a prestigious copropriété with a doorman on duty, located at a sought-after address in the Invalides École Militaire district, a family and reception apartment, passing street and courtyard. This property, with an area of 220.02 m² loi Carrez, consists of a living room, a dining room, an independent and dining kitchen, four bedrooms, a dressing room, a laundry room, two bathrooms, a shower room, and two toilets. From the windows of the living room, a view of the Invalides Dome on the right and the Eiffel Tower on the left. The original elements have been ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE

58 rue Lecourbe - 75015 PARIS 15^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

